
 

VERBALE Assemblea Ordinaria soci  
AGAPANTO APS - 27/05/2024 

in prima convocazione alle ore 01:00 e 
in seconda convocazione dalle ore 17:30 alle ore 19:30 in 

via Efeso 2a, presso il CCO Mario Mieli- Roma 

L’assemblea risulta regolarmente cosEtuita con 16 soci presenE, 8 per delega e 
8 in collegamento online   (vedi lista in allegato). 
Presiede Lillo Di Mauro, verbalizza Gian Paolo ArmaE 
Inizio lavori ore 18.00 

Ordine del Giorno: 

 1) Cerimonia di consegna del premio Marco Sanna;  
 2) Presentazione ed approvazione del bilancio consunEvo anno 2023  
 3) Presentazione ed approvazione del bilancio prevenEvo anno 2024  
4) Varie  

1. Premio Marco Sanna. 
Come già deliberato in precedenza per il 2024 il premio è assegnato all'architeWo 
Corrado Levi. 
La consegna della targa premio avviene a Milano, a casa di Corrado, per mano del 
nostro socio Andrea Pini. 
In sede a Roma Lillo Di Mauro introduce la figura di Corrado Levi e le ragioni del 
premio. 
In collegamento audio visivo Andrea Pini illustra le tappe salienE del lavoro di 
Corrado a favore del movimento di liberazione lgbtq e consegna la targa a nome di 
Agapanto. 
Corrado interviene con un significaEvo e senEto ringraziamento. 
TuWa la cerimonia, anche con altri intervenE, è ripresa da un operatore Arcigay 
Milano e diverrà oggeWo di un video-documento che Arcigay di Milano consegnerà 
ad Agapanto. 
La targa porta la seguente moEvazione: 
 



2. Viene quindi esaminato il consunEvo 2023 (vedi allegato), accompagnato dalla 
relazione del Presidente Lillo di Mauro che si sofferma in parEcolare sulla 

   realizzazione del progeWo Formez portato avanE da Agapanto insieme alla        
società Saperessere di Roma. Il prodoWo finale è  stato un modulo formaEvo online 
rivolto ai dipendenE pubblici per il rafforzamento delle loro competenze nell’ambito 
delle discriminazioni delle persone LGBT.  La cooperazione ha generato un introito di 
euro 2.200,00 per l’associazione. 
Tra le a`vità sociali il Presidente si è soffermato sulla esperienza residenziale a 
Sanremo faWa a seWembre 2023, volta a favorire uno spirito solidale tra i soci in vista 
del progeWo Queerinale. Messo in votazione il bilancio consunEvo 2023 viene 
approvato dall’unanimità dei soci.  
3. Illustrando il bilancio prevenEvo  2024 (vedi allegato) i soci parimenE lo 

approvano all’unanimità . 
4. Nell’illustrare il programma delle future a`vità, il Presidente richiama 

l’aWenzione sulla necessità di poter fare affidamento su un maggior numero di 
soci. A tale riguardo viene suggerita la possibilità di organizzare gruppi di lavoro 
che affianchino i consiglieri. 

 Inoltre si considera di ripetere l’esperienza faWa a Sanremo, individuando una  
nuova sede/struWura. Al riguardo viene suggerita la struWura di Albano già uElizzata 
da altre associazioni. Infine l’assemblea accoglie la proposta del CD di rinviare a 
seWembre/oWobre il rinnovo delle cariche sociali in scadenza. 

I lavori si concludono alle ore 19:30.  

Il Segretario        Il Presidente 
Gian Paolo ArmaE       Lillo Di Mauro 

          

          

AllegaE: 
bilancio consunEvo 2023       
bilancio prevenEvo 2024 
relazione a`vità 
elenco soci presenE e deleghe
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